

NGO

SMA Negeri 1 Kota Kediri Borong Juara 4 Mata Pelajaran di Ajang Lomba KSM

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NGO.WEB.ID

Jul 17, 2023 - 13:31



KEDIRI - Ajang Lomba Kompetisi Sains Madrasah (KSM) tahun 2023 oleh

Kementerian Agama (Kemenag) Kota Kediri, dimana hasil pengumuman juara diraih beberapa siswa-siswi SMA Negeri 1 Kota Kediri dengan meraih juara 4 mata pelajaran.

Acara Penyerahan Trophy Juara KSM Tingkat Kota Kediri Tahun 2023 berlangsung di Halaman Kementerian Agama Kota Kediri, Senen (17/6/2023) pukul 07.00 WIB.

Kepala Sekolah SMAN 1 Kota Kediri Widayat, S.Pd, M.M melalui Dra.Nurul Laili selaku Pembina menyampaikan Alhamdulillah, dari 6 mapel yg ada kita ikut 4 mapel. Dan Alhamdulillah dari 4 mapel yg diikuti, juara 1 kita semua. Yaitu mata pelajaran Matematika, Biologi, Geografi dan Ekonomi. Dan, untuk mapel Geografi kita peroleh juara 1 dan 2.

"Untuk bisa mencapai raihan prestasi dari siswa siswi SMA Negeri 1 dengan melakukan pembinaan rutin, kemauan siswa untuk mencari tahu, dan paling utama selalu memohon kepada Allah untuk diberi yang terbaik," ucap Nurul Laili.

Nurul Laili berpesan kepada siswa siswi yang berhasil meraih juara agar ke depan, untuk terus berprestasi di tahap berikutnya dan bisa dijadikan pemicu buat dirinya sendiri dan yang lain untuk pijakan awal dalam melangkah dijenjang berikutnya.

Dra. Nurul Laili menambahkan sebenarnya untuk pembinaan dalam ajang ini tidak hanya saya saja, akan tetapi, setiap mata pelajaran ada pembinanya.

"Dan, kebetulan saya merupakan salah satu pembinanya. alhamdulillah bisa mengantarkan siswi siswinya meraih juara yang diharapkan, " ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan ini, Kepala Madrasah atau Sekolah Negeri dan Swasta, Siswa siswi yang meraih juara.

Hadir juga dalam kegiatan ini, Kepala MAN 1, MAN 2, MA Al Mahrusiyah, SMAN 1 Kota Kediri, Kepala MTsN 1, MTsN 2, MTsN 3, MTs Al Amien, MTs Nurul Islam, MTs Miftahul Ulum 3, Kepala MIN 1, MIN 2, MI Miftahul Falaah, MI Al Irsyad Al Islamiyah dan SDN Banjaran 4 Kota Kediri

Untuk diketahui, siswa siswi yang meraih juara Juara KSM Tingkat Kota Kediri Tahun 2023. Diantaranya, mata pelajaran Matematika Rosma Mayasari Ulfa SMAN 1 KEDIRI Juara 1, mapel Biologi diraih Noavansa Aryan SMAN 1 KEDIRI Juara 1, Mapel Ekonomi M.Rasyid Ridho SMAN 1 KEDIRI Juara , mapel Geografi M.Ay Rahman SMAN 1 KEDIRI Juara 1 dan mapel Geografi Safrina Assauqi SMAN 1 KEDIRI Juara 2.